

ACTUALITÉ : HAUTE-GARONNE

Mardi 15 avril 2025

« Graine de Sportifs » avec les jeunes du Grenade Football Club



Le mercredi 9 avril 2025, la Compagnie Le Trimaran a interprété son spectacle « Graine de Sportifs » auprès des jeunes sportifs du Grenade Football Club.

Écrit par Stéphane Tournu-Romain et proposé aux jeunes du Grenade Football Club, en partenariat avec la Fédération Française de Football et la Mairie de Grenade sur Garonne, ce spectacle s'appuie sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange.

Il avait pour objectif d'aborder les thématiques fortes que sont le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie. Le tout en respectant la parole de chacun, afin de pouvoir en parler sereinement. L'espace de deux heures, ce fut l'occasion pour les jeunes footballeurs et footballeuses de prendre conscience de certains de leurs comportements sur et hors du terrain, mais aussi de développer leur responsabilité en tant que citoyen. Pour cela, après une courte interprétation visant à poser les sujets, nos comédiens Christophe Cousteix, Clément Demoen et Flore Broué ont invité les jeunes à les rejoindre sur scène pour jouer des petites saynètes improvisées : les mettant au cœur de situations traitant des différentes thématiques abordées. De nombreuses mains se sont levées pour y participer et les jeunes se sont produits sur scène avec énergie et humour, le tout dans une ambiance forcément intense. Cette manière ludique d'aborder ces thématiques permet de créer le débat après chaque saynète. Des débats qui se sont révélés fortement intéressants de par les nombreux échanges avec les jeunes.

« Leurs connaissances sur les différents sujets nous ont surpris » confie les comédiens.